



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 92 m²

 Référence
 84630903

 Prix
 1 390 000 €

Paris 7Eme Appartement à vendre (75007)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé au 4ème étage d'un bel immeuble des années trente avec d'élégantes parties communes et gardien à demeure, appartement de 92m² situé à proximité du Champ de Mars.Cet appartement comprend une entrée, un séjour, un bureau (création possible d'un double séjour ou d'une seconde chambre), une cuisine, une chambre avec dressing, une salle de douche avec toilettes, de nombreux rangements et des toilettes indépendantes.Une cave et débarras complètent ce bien.De beaux volumes (3,10) pour cet appartement, au calme, à proximité de tous commerces.Profession libérale autorisée. Honoraires à la charge ...

Located on the 4th floor of a beautiful 1930s building with elegant common areas and a live-in caretaker, this 92m² apartment is located near the Champ de Mars. This apartment comprises an entrance hall, a living room, an office (possible creation of a double living room or a second bedroom), a kitchen, a bedroom with dressing room, a shower room with toilets, numerous storage spaces, and separate toilets. A cellar and storage room complete this property. Spacious volumes characterize this quiet apartment, close to all amenities. Professional use permitted. Agency fees payable by vendor - Montant ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





